

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

COMPRENANT SEIZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs

SOMMAIRE—S. G. Mgr Mathieu, archevêque élu de Régina—S. G. Mgr Sinnott, archevêque élu de Winnipeg—Un message du sénateur Landry—Le fort Saint-Charles—La lutte bilingue au Manitoba—Dom Paul Benoît—La superstition de la légalité—Bibliographie—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

VOL. XV

15 JANVIER 1916

No 2

S. G. MGR OLIVIER-ELZEAR MATHIEU, C. M. G.

ARCHEVÊQUE ÉLU DE RÉGINA.

Le 1er août 1911, après avoir donné la biographie de celui que le Saint-Siège venait d'appeler à l'honneur et à la responsabilité de l'épiscopat. *Les Cloches* ajoutaient l'appréciation suivante qu'il nous fait plaisir de remettre sous les yeux de nos lecteurs :

“Comme on en peut juger, l'évêque élu de Régina est un homme d'une valeur exceptionnelle. C'est aussi un prêtre pieux et savant, un éducateur émérite et un apôtre que dévore le zèle des âmes. Nul mieux que lui n'a su, durant sa carrière déjà longue et si bien remplie, se faire tout à tous, afin de gagner au Christ toutes les âmes que son activité sacerdotale lui permettait d'atteindre dans les hautes et larges sphères où ses talents l'avaient porté depuis longtemps. Sa grande bonté et son exquise affabilité lui ont concilié l'affectueux attachement des générations qu'il a dirigées pendant leurs études et qu'il a continué de suivre dans la suite avec une sollicitude paternelle. Ces mêmes qualités de cœur, jointes à celles d'un tact remarquable et d'une intelligence supérieure, lui ont valu l'honneur d'être l'aviseur spirituel de personnages distingués qui, dans des questions complexes, tenaient à s'inspirer de ses lumières. Il fut par dessus tout le directeur des âmes au confessionnal, et l'on s'étonne qu'il ait pu, au milieu de ses nombreuses occupations d'éducateur et dans l'exercice des absorbantes fonctions qu'il a remplies, exercer un ministère